



M a n t e s

*La Jolie*

**communiqué de presse**

**Mantes-Université**

# Visite de Mme Valérie Péresse

*La Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche est venue découvrir le projet Mantes-Université.*

Elle a été reçue vendredi 25 avril par Cécile Dumoulin, Première adjointe au Maire chargée des Relations Universitaires, de la Culture et du Patrimoine et le conseil municipal à l'Hôtel de Ville.

Elle s'est ensuite rendue dans les locaux de l'Etablissement Public d'Aménagement du Mantois Seine Aval (Epamsa) où Pierre Bédier, Président du Conseil général des Yvelines et Président du conseil d'administration de l'Epamsa, lui a présenté le projet Mantes-Université.



Sur les communes de Mantes-la-Jolie, Mantes-la-Ville et Buchelay, ce projet accueillera notamment un pôle universitaire réunissant l'IUT de Mantes-la-Jolie, l'école d'ingénieur et une plate-forme pour la recherche en mécatronique et les éco-industries. 3000 logements étudiants y seront construits.

Valérie Péresse a salué l'exemplarité de Mantes-Université, un *“projet qui conjugue égalité des chances et dynamisme économique. Le site accueillera non seulement un IUT et offrira un environnement de qualité pour les étudiants avec un véritable campus comprenant des logements.”*

La Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche a également rappelé le *“rôle essentiel des IUT, par la qualité de leurs formations et l'efficacité de l'insertion professionnelle.”*

**Contacts presse :**

*Paola ANTONELLI : 01 34 78 81 32*

*Cédric SIDOBRE : 01 34 78 80 41 / 06 25 05 13 34*